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Prot.  8115 Lì, 04/08/2008

Al Consigl iere Anziano Gruppo Consi l iare
"Gaggì Unita"

Sig.  Ferrara Santo
SEDE

p.c.  Al  Sig.  Presidente del  Consigl io Comunale
\-..' SEDE

Al Consigl iere Anziano Gruppo Consi l iare
"Insieme per Gaggi"

Sig. Bonaccorso Salvatore
SEDE

Al Sig.  Segretar io Comunale
SEDE

Oggetto: risposta a ll'interrogazione prot. n, 7325 del|'al 07 / 2OO8, in merito ai servizi
erogati  al Comune di caggi dal l 'Ente Acquedott i  Sici l iani (E-A.S.).

In riferimento all'interrogazione di cui all'oggetto, si rappresenta quanto appresso:

1 ) Non risultano allo scrivente lamentele da parte dei cittadini circa eventuali carenze

gestionali e/o igienico/sanitarie attribuibili all'Ufficio E.A.S., presente nel nostro

Comunel

Le riparazioni ed i guasti che si presentano nelle condotte esteme e di distribuzione

dell'acqua potabile vengono effettuate con la massima celerità, da parte delle ditte

incaricate dall'E.A.S., riducendo al minimo i disagi verso i cittadini fruitori

dell'imoortante servizio:
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Eventuali detriti presenti nell'acqua vengono rilevati sono a seguito della riparazione di

guasti nelle condotte;

Per la prima volta, dopo diversi anni, nel corso della stagione estiva non si è registrata

alcuna difficoltà di approwigionamento idrico nelle varie zone del paese, ritengo questo

sia rur fatto estremamente positivo. Ciò non toglie che bisogna pensare a potenziare i

serbatoi di accumulo nonché pensare alla costruzione di una moderna rete di

distribuzione dell'acqua potabile, problematica questa già posta a conoscenza della

Società d'Ambiio ATO ME-3, alla quale, per legge, è stata athibuita la gestione del

servizio, anche se in atto tutto è in corso di definizione;

In atto, stante la messa in liquidazione dell'E.A.S. ed il conseguente affidamento della

gestione delle acque alla Sicilia Acque, nonché in virtu della nuova gestione integrata

del ciclo delle acque, non è possibile apportare alcuna modifica ai rapporti in essere, in

considerazione anche del fatto che i Comuni saranno sollevati dalla gestione del servizio

acquedottistico. Tra I'altro le modalità di gestione del servizio nei singoli Comuni della

nostra Provincia, sono state acquisite dall'ATO ME-3 per la formazione del capitolato

che costituirà la base per la presentazione delle offerte per f individuazione del gestore

unico;

La manutenzione delle aree esteme annesse ai serbatoi di accumulo e distribuzione

idropotabile non compete all'E.A.S. ma, bensì, al Comune. L'Ufficio Tecnico già da

diversi mesi ha predisposto apposita perizia per la esecuzione dei lavori di recinzione e

quant'altro. Non è stato possibile finanziare i suddetti lavori stante la impossibilità di

poter disporre a tutt'oggi dello strumento finanziario per I'esercizio 2008.

Si rappresenta che periodicamente vengono effettuate le analisi circa la potabilità dell'acqua

a cura dell'Ufficio Igiene Pubblica dell'Azienda Sanitaria Locale n. 5 di Messina - Distretto di

Taormina.

si rappresenta, altresì, che la Società d'Ambito ATO ME-3, costituita mediante convenzione

già nell'aruro 2001, a tutt'oggi non ha prolveduto alla definizione delle procedure per la

individuazione del gestore unico a cui affidare il servizio e che in atto è stata commissariata dalla

Resione Sicilia.
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Nel nostro Comune non è mai esistito un apposito Uffrcio per i rapporti con I'E.A.S., pur

tuttavia, Vi rivolgo appello affinchè invitiate i cittadini che si sono rivolti a Voi presso gli Uffici

Comunali (Tecnico e/o Economico-Finanziario) a rappresentare ufficialmente le eventuali diflicoltà

risconhate in modo tale da poter interessare quanti di competenza.

Desidero rappresentare, infine, che negli anni scorsi in sede di riunioni della Società

d'Ambito con i tecnici della Segreteria Tecnica Operativa, è stata ipotizzaîa :una bozza di contratto

di servizio che tenesse conto delle nuove esigenze delle famiglie, soprattutto nei piccoli Comuni,

che mi auguro possa costituire punto di partenza della futura gestione integrata del servizio idrico.

Resto a disposizione per eventuali ulteriori chiarimenti in merito ringraziando l'intero

Gruppo politico da Ella rappresentato per l'interesse mostrato.

L'occasione mi è particolarmente gradita per porgere cordiali saluti.
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